

Permudah dan Tingkatkan Pelayanan Jemaah Haji dan Umrah, Kemenag Kabupaten Solok Launching Manasik Haji Sepanjang Tahun

JIS Sumbar - SOLOK.UPDATES.CO.ID

Aug 25, 2023 - 20:42



SOLOK - Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Solok me-launching (meluncurkan) program manasik sepanjang tahun, pada Kamis, 24 Agustus

2023, bertempat di Islamic Centre, koto Baru, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Hadir langsung Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Kemenag Provinsi Sumatera Barat Dr.H.Helmi,M.Ag, Kepala Kantor (Kakan) Kemenag Kabupaten Solok H.Zulkifli,S.Ag,MM, dan jajaran.

Diterangkan Kakan Kemenag Kabupaten Solok H.Zulkifli, bahwa kegiatan launching manasik haji sepanjang tahun ini merupakan ikhtiar atau upaya Pemerinth melalui Kemenag dalam memberikan akses kemudahan dan peningkatan pelayanan terhadap jemaah haji dan umrah.

“Ini sebagai upaya menjawab keinginan kemudahan serta peningkatan pelayanan yang baik dan prima kepada jemaah haji dan umrah,” sebut Zulkifli.

Kemudahan pelayanan ini meliputi pelayanan administrasi mulai dari proses pendaftaran sampai keberangkatan, maupun pelayanan di bidang ibadah, sehingga jemaah datang ke Makkah, bisa melaksanakan ibadah haji dan umrah sesuai dengan ilmu yang diberikan dalam manasik.

“Program pemerintah itu biasanya paling 10 kali pertemuan jelang keberangktan. Ke depan, dengan adanya program manasik haji sepanjang tahun, mereka para jemaah haji dan umrah bisa lebih mandiri,” sebut Zulkifli.

Untuk pelayanan menasik haji sepanjang tahun ini, kata Zulkifli, Kemenag Kabupaten Solok memanfaatkan kemajuan teknologi informasi, melalui saluran media social seperti akun youtube, instagram, dan Facebook, sehingga masyarakat jemaah haji bisa kapan saja mengakses informasi dan pengetahuan dari akun-akun resmi Kemenag Kabupaten Solok.

Ditambahkannya, dengan program Manasik Haji Sepanjang Tahun, para calon jemaah Haji dan Umrah bisa mempersiapkan diri dengan berbagai bekal, utamanya pengetahuan atau ilmu yang dimaksudkan agar menjadi jemaah yang mandiri dalam melaksanakan rangkaian ibadah haji. Selain itu, calon jemaah diharapkan memiliki kesiapan mental spiritual sebelum menapak di Tanah Suci Makkah.

“Setelah mendapatkan bimbingan melalui manasik dari Kemenag dan instruktur professional, maka jemaah akan bisa melaksanakan Haji dan Umrah sesuai dengan syariat Islam sehingga menghasilkan Umrah Makbul dan Haji yang Mabruur. Insyaa Allah,” ujar Buya H.Zul, sapaan akrab Kakan Kemenag Kabupaten Solok.

Selain itu masih dalam upaya memberikan akses kemudahan pelayanan, tambahnya, Kemenag Kabupaten Solok juga memiliki Program KADER PASTI HAJI yang maksud penjabarannya, Kami Amati Dengar Responsif, Layani Haji Sepenuh Hati.

“Pemerintah melalui Kemenag terus berinovasi, terlebih jemaah kita banyak yang lansia, sehingga para calon jemaah ini memperoleh kemudahan akses pelayanan dalam melaksanakan ibadah haji dan umrah serta sesuai dengan undang-undang haji,” pungkas Kepala Kemenag Kabupaten Solok, Zulkifli. (Amel)